

VTB-Athleten beim Straßenlauf in OL erfolgreich

Einen erfolgreichen Start in die Laufsaison 2012 können die VTB-Läuferinnen und -Läufer der Lauftreff- und der Triathlon-Abteilung vermelden. Insgesamt 12 Teilnehmer gingen unter guten Bedingungen beim Straßenlauf des VfL Oldenburg an den Start. Auf unterschiedlichen Streckenlängen wurden bereits jetzt beachtliche Laufzeiten und Podestplätze erreicht.

[Pressebericht für die NWZ vom 11. März 2012](#)

Veröffentlicht am:

11:27:04 12.03.2012 von *Siegfried Kluge*



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)